



#PETRÓLEOSMEXICANOS

Busca dejar menos deuda

AMLO DICE QUE LA TRANSICIÓN DEBER DARSE LENTAMENTE Y SIN CERRAR LAS REFINERÍAS

NOEMÍ GUTIÉRREZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Al encabezar su última ceremonia con motivo del 86 aniversario de la Expropiación Petrolera, el presidente Andrés Manuel López Obrador manifestó que la transición de energética debe ser paulatina y no cerrar las refinerías ni dejar de extraer petróleo.

En la explanada de la Torre Ejecutiva de Pemex, llamó a tener cuidado con los "nuevos vendedores de cuentas de vidrio" y con la opinión de "mercaderes" ya que se deben tomar decisiones autónomas sin depender del extranjero.

Por su parte, el director General de Petróleos Mexicanos (Pemex), Octavio Romero Oropeza, dijo que la empresa estatal no es un barril sin fondo y una carga para las finanzas públicas, y destacó que bajó la deuda financiera por lo que este año cerrarán con 94 mil millones de dólares.

Calificó de "patriota y efectiva" las acciones presidenciales para rescatar a Pemex, ya que se tenía una deuda al inicio del gobierno de 129 mil millones de dólares y ahora el saldo disminuyó en 23 mil millones de dólares, 18% menos.

"Para lo que resta de esta administración no contrataremos nuevos financiamientos y continuaremos con el pago de las amortizaciones programadas por lo que se estima cerrar este año con un saldo de deuda de 94 mil 500 millones de dólares", adelantó el funcionario federal. #

94

MMDD ES LA DEUDA QUE PREVEN DEJAR.

23

MMDD BAJÓ LA DEUDA ACTUAL DE PEMEX.